

Worms, 15.06.2018
10.24.35- KI/St

Bereich 3 über Dezernat II

mit der Bitte um Stellungnahme per Mail an die **Abt. 1.01** bis zum **18.06.2018**

mit der Bitte um Kenntnisnahme.

Ortsbeirat Worms-Leiselheim; Nr. 10/2018

Beschluss des Ortsbeirates vom

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 19.06.2018

Sachverhalt: Streckenbezogene Geschwindigkeitsbeschränkung 30 Km/h
Anfrage: Ist es möglich die Pfeddersheimer Straße in die Prüfung mitaufzunehmen?

Um eine fristgerechte Beantwortung gegenüber dem Ortsbeirat gewährleisten zu können, bitten wir um eine zeitnahe Stellungnahme Ihrerseits.

Bemerkungen:

Abt. 1.01

i.A. Klag

Anlage/n

Klag, Gerda

Von: Brecht, Carmen
Gesendet: Donnerstag, 14. Juni 2018 10:49
An: Sitzungsdienst; Peter-Walther, Corinna
Betreff: WG: OBS am 19.06.2018/in Session Pe

Von: Bremmer, Petra
Gesendet: Donnerstag, 14. Juni 2018 10:41
An: Brecht, Carmen; wz-worms@vrm.de; Franz, Uwe; Graen, Petra; Kosubek, Hans-Joachim; Herder, Waldemar; Kissel, Michael
Betreff: OBS am 19.06.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei noch nachträglich eine Anfrage zur o.g. Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Bremmer
Sekretariat der
OV-Leiselheim



CDU-Anfrage
Pfeddersheimer...





*Der Ortsvorsteher
in Worms-Leiselheim*

An den
Oberbürgermeister der Stadt
Herrn Michael Kissel
Marktplatz 2
67547 Worms

Worms, den 13.06.2018

Betreff: Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19.06.2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kissel,

Bezugnehmend auf den Stadtratsbeschluss vom 13.06.2018,
(Ö15; streckenbezogene Geschwindigkeitsbeschränkung 30 Km/h)
stelle ich folgende Anfrage:

- Ist es möglich die Pfeddersheimer Strasse in Ihre Pfrüfung mitaufzunehmen?

Begründung:

Die Verkehrs Situation in der Pfeddersheimer Strasse in Leiselheim ist schon seit Jahren bekannt und erkannt . Durch mehrere Massnahmen hat man versucht den Verkehr zu entschleunigen, leider ohne einen zufriedenstellenden Erfolg. Das Gefährdungspotential für die Anwohner und Verkehrsteilnehmer besteht nach wie vor.

Die bisherige Gesetzgebung (kein Unfallschwerpunkt) verhinderte bisher eine notwendige Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 Km/h.

Da sich diese nun geändert hat und durch den Einstimmig angenommenen Antrag in der heutigen Sitzung die Prüfung angeordnet wird, bitte ich die benannte Strasse in die Bewertung aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Johann Nock
Ortsvorsteher